

# Monumento a Jorge Isaacs



El escultor Carlos A Perea fue el encargado de elaborar el Monumento a Jorge Isaacs o también conocido como monumento María novela del artista. La idea de la realización de este monumento nace del sentimiento que produjo en las algunas damas de la sociedad caleña al leer la obra literaria María y es así como con algunos otros personajes aristócratas deciden contactar al escultor en España y delegarle la misión. El monumento tiene elementos representativos de la obra literaria el Perro Mayo María y Efraín leyendo el libro de poesía de Atala y el Ave Fatídica son el resumen artístico que narra la obra desde la escultura. Este monumento está tallado cienporciento en mármol de carrara en la cúspide se encuentra tallada la imagen de Jorge Isaacs. El monumento esta sobre una base de 1 metro aproximadamente de altura.